

Concejal de La Cruz: "La cuarentena es una medida que las autoridades de salud deben tomar en cuenta"

Andrés Leiva muestra preocupación por número de contagios en la comuna y realizó encuesta que arrojó empatía de vecinos por instalar dicha medida

Con un total de 19 casos positivos de Covid- 19 a la fecha en la comuna de La Cruz, el concejal Andrés Leiva Valencia, mostró preocupación por la situación que se está viviendo en la ciudad de las paltas.

Anuncio Patrocinado

Esto, porque "somos una comuna pequeña, con una población que no supera los 23 mil habitantes, lo cual desde el punto de vista de porcentual de los contagiados, es alto y preocupante", expresó Leiva.

Activo en redes sociales, se propuso escuchar a la ciudadanía y realizó una encuesta, respecto a una medida que para él "es fundamental tomarla como una medida a corto plazo". Se trata de solicitar al Ministro Mañalich una cuarentena para la provincia de Quillota, específicamente en la comuna de La Cruz.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Según cuenta, "realicé una pequeña encuesta proponiendo una cuarentena en la Provincia de Quillota, y muchas personas piensan igual que yo. Que es algo necesario, principalmente

Concejal de La Cruz: "La cuarentena es una medida que las autoridades de salud deben tomar en cuenta"

porque las personas no toman los resguardos necesarios y no cumplen la norma principal que recomiendan los expertos, que es quedarse en casa".

Así se suma a lo que ya pidió formalmente la alcaldesa Maite Larrondo, edil de dicha comuna, quien ya está realizando ayuda social en comida y medicamentos para los más vulnerables, haciendo un doble esfuerzo para ayudar a los adultos mayores.

"Lo importante de esto es que toda la comuna, desde su máxima autoridad hasta las personas que habitan y trabajan acá, tienen el mismo sentir. Esperamos que tomen esto en serio quienes nos entregan datos a diario como el Ministro de Salud, y también las personas que de toda la sociedad, para que podamos ir frenando el número de contagiados", afirmó el concejal Leiva.

Finalmente hizo el llamado a la prevención y no decaer. "Somos un equipo y siempre hemos salido adelante. Estamos pasando por un momento complicado y en lo que pueda ayudar, estaré firme y seguro: a los adultos mayores y los emprendedores, que son los más afectados con esta pandemia", concluyó.

y tú, ¿qué opinas?